



Schweizerischer
Sakristanenverband

Der Schweizerische Sakristanenverband muss Ihnen leider mitteilen, dass unser Ehrenmitglied

Klaus Röllin-Stadelmann

am 20. April 2021 verstorben ist.

Aufgrund der aktuellen Lage fand der Trauergottesdienst und die Urnenbeisetzung im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Für die Arbeit, die Klaus Röllin in unserem Verband geleistet hat, sind wir sehr dankbar. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten. Seiner Familie wünschen wir Trost und Kraft.

Im Gottesdienst an der nächsten Delegiertenversammlung werden wir seiner gedenken.

*Schweizerischer Sakristanenverband
Zentralpräsident Benno Müller*